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Stadtvertretung  
 

der Landeshauptstadt 
Schwerin Datum:        2011-02-06 
 
 Antragsteller: Fraktionen/Stadtvertreter/

Ortsbeiräte 
  

Bearbeiter: 
Ortsbeirat Mueßer Holz 
Georg-Christian Riedel 

 Telefon: (03 85) 2 07 23 10 
Antrag    
Drucksache Nr.   
  öffentlich  

00738/2011    

Beratung und Beschlussfassung 
Stadtvertretung 
 

Betreff 
Radweg nach Consrade 
 

Beschlussvorschlag 
Die Oberbürgermeisterin möge die Kosten prüfen, die der Radweg nach Consrade a) durch 
den Wald und b) durch das Mueßer Holz  erfordert. Ebenfalls ist zu prüfen, wie viele 
Baumfällungen bei der Variante durch den Wald notwendig sind. Die Ergebnisse der 
Prüfung sind in der nächsten Stadtvertreterversammlung vorzustellen. 
 
 
Begründung 
Aus Sicht des Ortsbeirates wird bei der Wegführung über das Mueßer Holz der bereits 
vorhandene Radweg lediglich zu sanieren sein. Es muss nicht ein einziger Baum gefällt 
werden. Der Weg ist hell und übersichtlich im Gegensatz zu der Wegführung durch den 
dunklen Wald, wo beabsichtigt ist, den Radweg ca. 10 Meter parallel zur Straße zu führen. 
Aus unserer Sicht müssen bei der Waldvariante Hunderte wertvoller Bäume gefällt werden. 
 
 
über- bzw. außerplanmäßige Ausgaben / Einnahmen im Haushaltsjahr 
 
Mehrausgaben / Mindereinnahmen in der Haushaltsstelle: --- 
 
Deckungsvorschlag 
 
Mehreinnahmen / Minderausgaben in der Haushaltsstelle: --- 
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Anlagen: 
 
Keine 
 
 
gez. Georg-Christian Riedel 
Ortsbeiratsvorsitzender 
 
 
 
 


